





urba**nature**
é d u c a t i o n


PRÉSENTONS L'ÉQUIPE F.U.N. / INTRODUCING THE F.U.N TEAM

--- Anglais à suivre----

Bonjour à la communauté UrbaNature ! Nous aimerions prendre le temps de vous présenter officiellement l'équipe de Finding Urban Nature. **F.U.N. est un projet de recherche et de sensibilisation communautaire, transdisciplinaire et collaboratif entre l'Université Concordia, l'Université McGill et, bien sûr, UrbaNature 🤓** Nos trois principaux objectifs sont les suivants:

 Mesurer les services écosystémiques tels que la régulation de la température et de la pollution, ainsi que la biodiversité par la présence de papillons, de lucioles et de chauves-souris dans quatre espaces verts informels sur l'Île : Falaise St-Jacques, Technoparc, Champ des Possibles et Boisé Steinberg.

 Conception d'une petite forêt à NDG selon le protocole de Miyawaki, dans le but ultime d'accroître l'habitat naturel et de fournir à la communauté des services écosystémiques.

 Engager la communauté avec la nature urbaine à travers des initiatives de science citoyenne, des événements, et en offrant des activités gratuites basées sur la nature aux camps de jour de la communauté de NDG.

Nous sommes ravis de poursuivre notre travail jusqu'à la fin de l'été et espérons pouvoir rencontrer le plus grand nombre d'entre vous à l'occasion de l'un de nos prochains événements.

À venir :

- Excursion de chauves-souris et de lucioles avec Mob6600 au Boisé Steinberg Jeudi, le 27 juillet : <https://fb.me/e/bO8ePaNeN>

Subscribe

Past Issues

Translate ▼

courriel: funmontreal2023@gmail.com

Hello there UrbaNature community! We'd like to take the time to formally introduce the Finding Urban Nature team. **F.U.N. is a collaborative, transdisciplinary, research and community outreach project between Concordia University, McGill University, and of course, UrbaNature 😊** Our three main areas of focus are:

- 🦋 Measuring ecosystem services such as temperature and pollution regulation, as well biodiversity through butterfly, firefly and bat presence at four informal green spaces on the island: Falaise St-Jacques, Technoparc, Champ des Possibles, and Boisé Steinberg
- 🌲 Designing a Tiny Forest in NDG following the Miyawaki Protocol, with the ultimate goal of increasing natural habitat and providing the community with ecosystem services
- 🌻 Engaging the community with urban nature through citizen science initiatives (everyone is welcome to contribute to our [iNaturalist project](#)), events, and offering free nature-based activities to NDG community day camps.

We look forward to continuing into the rest of the summer and hope to see as many of you as possible at one of our upcoming events. Coming up:

- Bat & Firefly Walk with Mob6600 at Boisé Steinberg Thursday the 27th of July: <https://fb.me/e/bO8ePaNeN>

You can follow along with our adventures this summer either through the [UrbaNature Facebook](#) page or our [Instagram](#). You can also visit the [volunteer webpage](#) or reach out to email: funmontreal2023@gmail.com for more information!

Faites un don ici/ Make a donation here

Subscribe

Past Issues

Translate ▼

Le département de biologie de l'Université Concordia fait appel à notre aide pour participer à un essai d'observation pour des ✨ LUCIOLES ✨ dans différents espaces de Montréal.

Choisissez un endroit (votre cour, une ruelle, un parc), sortez entre 20h30 et 21h30 et vérifiez si vous voyez des lucioles. Remplissez [le formulaire suivant](#) avec les informations demandées pour enregistrer vos observations ! C'est le meilleur moment de l'année que nous pouvons faire des lucioles une mesure utile de la biodiversité urbaine.

Concordia University Biology dept. is asking our help in participating in a trial run of ✨ FIREFLY ✨ observations in different spaces in Montreal. Choose a place (your backyard, an alley, a park), go outside between 8:30 and 9:30 PM and check if you see any fireflies. Fill out [the following form](#) with the requested information to log your observations! Now is the best time of year that we can develop fireflies as a useful measure of urban biodiversity.

NE MANQUEZ PAS / IN CASE YOU MISSED IT



Le 12 août 2023, participez à notre Bioblitz dans le cadre d'une science citoyenne Inaturalist pour nous aider à cataloguer toute la vie étonnante de la Falaise St Jacques ! Cliquez si-dessous pour l'événement Facebook. *On August 12th, participate in our Bioblitz as part of an Inaturalist citizen science to help us catalog all the amazing life in the Falaise st Jacques! See below link for the Facebook event.*

[>> Cliquez ici / Click Here <<](#)



Lisa Mintz va nager 3 km (2 milles) avec le [Kingdom Swim 2023](#), le 19 août dans le lac Memphrémagog au Vermont ! Cette nage a pour but de récolter des fonds pour UrbaNature Education afin de soutenir notre mission d'enseigner l'éducation à l'environnement en milieu urbain. *Lisa Mintz is going to swim 3 km (2 miles) with [Kingdom Swim 2023](#), on August 19 in Lake Memphremagog in Vermont! This swim to raise money for UrbaNature Education to support our mission of teaching environmental education in an urban setting.*

[>> Cliquez ici / Click Here <<](#)

[Subscribe](#)[Past Issues](#)[Translate ▼](#)**ALERT:** le 5 août est l'anniversaire de LISA 🥳

Elle veut faire quelque chose de bien pour la planète. Au lieu de faire une fête ou un cadeau, elle collecte des fonds pour UrbaNature Education. Votre contribution aura un impact, que vous donniez beaucoup ou peu. Tout est bon à prendre. Nous vous remercions de votre soutien. Suivi [le lien pour contribuer.](#)

Facebook s'occupe du traitement des dons sans frais.

FYI : August 6th is LISA'S BIRTHDAY 🥳

She wants to do something good for the planet. Instead of having a party or present she is raising money for UrbaNature Education. Your contribution will make an impact, whether you donate a lot or a little. Follow [this link to donate](#)

Facebook takes care of the donation processing with no fees.



[Facebook](#) [YouTube](#) [Website](#) [Email](#)

Copyright © 2022 | UrbaNature Education, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

UrbaNature Education · 5964 Av Notre Dame De Grace · Montreal, QC H4A 1N1 · Canada

